

Diciembre 2023

De nuevo con vosotros y vosotras. Me comunican las científicas que el día 17 de Noviembre os visitaron para hacer experimentos, que sois unos alumnos y alumnas extraordinarios. Que vuestro comportamiento y atención fue ejemplar y que vuestras cualidades sobre ciencia las dejaron asombradas. Estoy muy satisfecho con el resultado de vuestras experiencias con la electricidad. De nuevo gracias a **Juan José, Melany, Cesar, Maksym, Ian, Seman, José Luis, Indira, Gerson, Yumalay, Lisa y Mariia**. Y gracias a vuestra profesora.

Ahora pasamos a otra cosa.

En estas fechas, como sabéis, en muchos países hay unas fiestas especiales. Hay vacaciones, se comen alimentos muy ricos, se adornan las calles y hay unos personajes mágicos que traen regalos. Según mis investigaciones estos personajes pueden ser diferentes dependiendo de donde se vive.

Los más conocidos son los **Tres Reyes Magos** que vienen en camello desde Oriente. Estos vienen la noche del 5 de enero. Hacen una cabalgata por las ciudades y pueblos y se les manda una carta con lo que se quiere pedir. Igualmente la noche del 5 de enero a las niñas y niños italianos les trae los regalos una bruja que se llama **Befana**. Esta bruja y los tres Reyes Magos tuvieron una pelea terrible. No ganó ninguno. Se repartieron los países: Italia para la Befana y España para los Reyes Magos. **Papá Noel o Father Christmas** viene la noche de Nochebuena. Monta en un trineo tirado por renos y le ayudan unos duendes. Viene del Polo Norte. También se le escriben cartas para pedir regalos. Pero hay otros: hay un leño, un trozo de rama de árbol al que llaman **Tiό**. Hay que darle de comer desde el día 8 de diciembre y la noche de Nochebuena se le pega con un palo para que "cague" los regalitos. ¡Pobre Tiό!. Lleva buena paliza. **El Olentzero y Mari Domingi**, su mujer, son carboneros y tienen la cara llena de manchas negras. Traen juguetes o carbón, depende del humor que tengan la noche del 24 de diciembre. Entran por la ventana. Y a Holanda y Bélgica llega con regalos el 5 de diciembre **San Nicolás** que durante todo el año vive en Alicante. Cuando vayáis a la playa a Alicante mirad con atención y seguro que veis un señor mayor con gran barba blanca tomando el sol y descansando, pensando en los juguetes que va a mandar en las siguientes navidades.

Observo por vuestros nombres que procedéis de diferentes países. El próximo viernes tendréis una visita de mis científicas para hacer un trabajito sorpresa. Están deseando veros.

Y también os mando el siguiente capítulo de la Criatura que construyó mi abuelo. Felices vacaciones y feliz año 2024.

Víctor Frankenstein